



5 Pièces

189 m²

Réf. 85466101

5 600 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 8 - Avenue Montaigne - Appartement 3 chambres - Vue jardins. Dans la plus prestigieuse copropriété de l'Avenue Montaigne, un appartement lumineux de 186,55 m² Carrez exposé sud-ouest et donnant sur un beau jardin. Il comprend une galerie d'entrée, un grand séjour, une cuisine ouvrant sur une salle à manger, trois chambres - dont une master suite - avec chacune leur salle de bains, une buanderie, deux dressings et un toilette invités. Beaux volumes (3m40 de hauteur sous plafond). Parquet moulures cheminées et climatisation. Immeuble grand standing avec sécurité 24h/24h et caméras. Une cave ...

Paris 8 - Avenue Montaigne - 3 bedroom apartment - Garden view. In the most prestigious condominium on Avenue Montaigne, a bright apartment of 186.55 m² Carrez facing southwest and overlooking a beautiful garden. It includes an entrance gallery, a large living room, a kitchen opening onto a dining room, three bedrooms - including a master suite - each with their own bathroom, a laundry room, two dressing rooms and a guest toilet. Beautiful volumes (3m40 ceiling height). Parquet flooring, moldings, fireplaces and air conditioning. Luxury building with 24/7 security and cameras. A cellar completes ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

